



Se reúne Monreal con Delgado para hablar de la reforma electoral

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, se reunió en privado con el presidente nacional de ese partido, Mario Delgado, con quien habló de la Reforma Electoral. En redes sociales, Delgado señaló que es una gran noticia que haya buenas posibilidades para avanzar en la iniciativa propuesta por el presidente López Obrador. El encuentro entre los morenistas se da en el marco de la elección del candidato del Movimiento de Regeneración Nacional para el gobierno del estado de Coahuila.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHObxUz9Zj4THW4&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21122&parId=root&o=OneUp>